



Krawtschenko

Holzschnitt zu Tyll Ulenspiegel

## DER CHARAKTER CLEMENCEAU

### Persönliche Erinnerungen

von *S. AN-SKI*

**E**nde des vorigen Jahrhunderts hatte ich Gelegenheit, mit Clemenceau zusammenzutreffen, und in allen meinen Erinnerungen tritt er als Mann von großem Geist und ritterlichem Idealismus hervor.

Clemenceau war damals einer der verbissensten Gegner des russischen Zarismus. Er galt auch als der fast offizielle Beschützer der russischen wie der russisch-polnischen Emigrantenkolonie. In jener Zeit verfolgte nämlich die